



# Difiere Fernández Noroña de Sheinbaum

**PILAR MANSILLA**

El presidente de la Mesa directiva de la Cámara de Senadores, Gerardo Fernández Noroña se manifestó en contra de la declaración que hizo la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para que se eliminen las candidaturas a diputados y senadores por representación proporcional.

Indicó que "sería incorrecto eliminar esta posibilidad para llegar al Congreso de la Unión y con la que históricamente se han beneficiado las minorías" e indicó que este principio de elección "ha sido una lucha del pueblo por obtener representación en las cámaras legislativas, por lo que mostró su desacuerdo en desaparecer la figura".

Advirtió que sería "intolerante callar y atropellar a quien piensa diferente", pues si bien se ha criticado que un legislador plurinominal "ya se desvirtuó", consideró que hay "gente de primera" que ha logrado una representación con ese principio electoral.

Al señalar que con la figura de la representación proporcional "históricamente" se han beneficiado las minorías".

## SE LE QUIERE QUITAR AL PUEBLO

Cuestionó que se le quiera quitar al pueblo la posibilidad de representarse a quienes piensan diferente, por lo que indicó que sería un inconveniente "echar atrás" un derecho político por el que las minorías han luchado durante años.

El presidente de la Mesa Directiva

del Senado dijo que diversas naciones han evolucionado su sistema político a la representación proporcional, como el caso de países europeos, o mantienen sistemas mixtos, como ocurre en México.

**La figura de la representación proporcional "históricamente" se han beneficiado las minorías".**

CUARTOSCURO.COM



**Gerardo Fernández Noroña** está a favor de representación proporcional.